

9月近隣RC特別例会案内（記帳受付）

RC名	変更事由	記帳場所
8日（月）三条南	原G B公式訪問	三条信用金庫本店
9日（火）分水	家族納涼会	新潟大栄信用組合
11日（木）燕	休会	第一グランドホテル
19日（金）吉田	夜例会	山岸会計事務所
24日（水）三条	原G B公式訪問	三条信用金庫本店
25日（木）加茂	I M振り替え	加茂市産業センター
30日（火）田上	I M振り替え	田上町商工会館



- 9月2日例会：「新世代のための月間」新世代奉仕委員会
 9月9日例会：卓話 小林幹扶会員
 9月16日例会：卓話 (社)青空福祉会 名古屋順次様
 9月23日例会：休会 秋分の日
 9月30日例会：I M報告会
 10月7日例会：職業奉仕月間 職業奉仕委員会
 10月14日例会：ライラ報告会



三条北ロータリークラブ週報

手を貸そう

例会日
2003. 8. 26
累計 No 816
当年 No 9

国際ロータリー会長 ジョナサンB.マジアベ 第2560地区ガバナー 原 信一
 ホームページ <http://www.rotary2560.net>

例会日／火曜日 12:30～13:30
 例会場／三条ロイヤルホテル TEL34-8111 FAX34-8114
 事務局／三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内
 TEL35-7160 FAX33-8972
 メールアドレス north@sanjo-nrc.org ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org>

行 事：原 信一ガバナー公式訪問 於餞心亭 おゝ乃
 出 席：本日の出席 57名中 52名（内記帳1名）
 先々週の出席率 57名中 44名 77.19%（前年同期 83.05%）
 先週のメークアップ：8月23日 地区防災セミナー（長岡）出席 佐藤弘志さん
 ビジター：吉田RCより 清水熊一さん
 三条RCより（敬称略）加藤紋次郎、五十嵐晋三、渡辺喜彦、清水良一
 三条南RCより（敬称略）吉井正孝、垂澤喜一郎、坂本洋司、野島廣一郎
 ゲスト：R I 第2560地区ガバナー 原 信一様
 R I 第2560地区第四分区アシスタントガバナー 藤田昌司様
 会長挨拶：山本 賢会長



本日は国際ロータリー第2560地区ガバナー原信一様に公式訪問して頂きました。経済アナリスト藤原直哉氏の著書を少し引用しながら話させて頂きます。2002年8月、ローマ法王がポーランドを訪問し、その時のミサでの声明文の中で「人はしばしば神がいないかのごとく振る舞いながら、自分自身を神の位置に置いている」と述べ人々の傲慢ぶりを戒めています。

日本の官僚や政治家もそれに例えられるようです。自分達が世の中のことを決めているような発言を何の疑問もなく発し、自分達で決めたシナリオ通りに世の中が動くと思っているその傲慢さは、それがごく自然に彼らの口から出てくるところを見ると、少しも傲慢だと思っていいようです。私も非常に矛盾と反発を感じます。

ロータリーのことと言えば、質を良くすれば数はおのずとついてくるものだと確信しています。ロータリー思想の神髄である「財布の奉仕より心の奉仕」はマザー・テレサがその生涯を貫いて実践した奉仕の道そのものです。

テレサの創設した「神の愛の宣教者会」には特に呼びかけをしなくとも、自然に寄付や人々が集まりました。つまり、「正しい旗には人が集まる。」ということではないでしょうか。普遍的な真理であれば時代を超えて生き続けると思います。今こそロータリーの精神を見極める良い時期ではないかと思います。

幹事報告： 西山幹事

- 原G B事務所より 第2830地区大会の案内が届いております。詳細は事務局へおたずねください
- ロータリーの友委員会より 国際ロータリー及びウェブで使用するロゴマークデザインを募集します。

多数の応募をお待ちしています。詳細は事務局へご連絡ください

- 原G Bより 地区大会のご案内について 60%登録でお願いします

期日 平成15年11月1日（土）2日（日）

会場 朱鷺メッセ・ホテル日航新潟

- 地区米山奨学委員長より 第1回米山奨学セミナー開催のご案内

日時 2003年9月23日（火）13:45～

会場 長岡商工会議所6F大会議室

- 地区財団委員長より ゴールドカード発行に関する推進委員選任のお願い

各RCで1名の委員を選任の上本部に登録お願いします

クラブ協議会： 13:45～15:00 館心亭 おゝ乃

進行 西山幹事

司会 山本会長

各大委員長より所属小委員会を含め、方針発表、質問等が出され、原ガバナーよりご指導頂きました。

ニコニコボックス： 26日現在累計 214,000円

原信一君（ガバナー）本日は公式訪問にお伺い致しました。何卒よろしくお願ひ致します。

藤田昌司君（第4分区AG）本日は原ガバナーの公式訪問、皆様の今年度にかける計画ガバナーのご指導頂き明日への希望を見え出して楽しい友情と親睦で奉仕活動の一年ありますことを祈念し投入致します。

山本賢君 原ガバナー訪問大変ありがとうございます。

西山斉君 "

小林繁男君 "

佐藤義英君 原ガバナー、藤田AG本日は御苦労様です。よろしく御指導お願ひいたします。

渕岡茂君 原ガバナーを歓迎します。

早川瀧雄君 原ガバナーの公式訪問を歓迎して

馬場直次郎君 ボックスに協力して

安田貞夫君 原ガバナー宜しくお願ひ致します。

完全撲滅を目指して居ります。ロータリーの活動は多数ありますが、このボリオの問題は世界的な大事です。本当に私達はロータリーを通して世界に貢献しておりますことを重ねて申し上げます。私も最近NHKに対してボリオの件で世界の子供達が救われている事を番組にしてもらえないかと申し上げておりますがなかなか実現しません。この問題がNHKの番組にとりあげられれば日本国民は勿論、日本の我々ロータリアンももっと世界貢献に誇りを持って大きな仕事ができると思います。

最近のロータリーの活動の大きな事は世界平和奨学生の取り組みです。これは2年前に行われたもので世界で7つの大学と1つのセンターを設定して、日本は東京の日本キリスト学校が世界の7校の内の1校に選ばれました。1校で10名、7校で70名の学生達が毎年世界平和に貢献する為の研究、勉強をする奨学金を出そう。そしてその奨学金で学んだ学生達が世界に散って世界平和に貢献できる。ロータリー財団の新しい取り組みです。本当にすばらしい事です。パナハイルームに行ったときも平和奨学生達が延々と世界平和を講演で訴え続けていました。最後に言った言葉は「戦争によっては絶対に世界の平和はない」という言葉でした。聞いている私達全員は深く感動をいたしました。こういう人達を10年後には700人、100年後には1000人、何万人と世界に出て世界平和を目指したいと思います。

又11月に地区大会がありますがキリスト大学の学生さんのワンさんからおいで頂、世界平和奨学生の発表を皆様と一緒に聞きたいと思いますのでよろしくお願ひします。このロータリーがあることによって世界の平和、世界の発展が良くなるんだ。その為の1員としてロータリーに加盟している。そしてすばらしい行動をしているんだと言う誇りを持ちたいと思っております。皆様もよろしくお願ひします。地区としてはIMの時に環境問題から植樹をお願いし、温暖化防止のお願い、日本は二酸化炭素発生が世界のワースト10に入りました。人間や動物は良い空気がなければ生活に支障をきたします。よりよい空気を作るために植樹をして木の葉が落ち微生物がたまりそれに小動物が集まりその宮みで植樹が大きくなつて二酸化炭素を吸つてよい酸素を作り人間生活が良くなることの意味で植樹を提案致しました。ささやかな行動だと思いますが、これが大きな展開になる事を信じて行動して行きたく思っております。

これからも皆様方と一緒にロータリー活動に邁進して行きたいと思いますのでどうか皆様方もより良い手を貸して頂きたいと思っております。何卒よろしくお願ひします。

今日は本当にありがとうございました。

9月のお祝い：

	誕生日		結婚記念日	
	会員	夫人		
樋口 金占	1	樋口 トシ	3	渕岡 茂・文 11
安田 貞夫	12	駒形 隆子	8	神田 敬宏・トモ子 15
大竹 保男	27	岡田美代子	13	
		丸山 明子	18	
		米山 定夫	24	
		五十嵐規子	25	